

## Profesional de SaludQuillota fue declarado Ciudadano Distinguido de Quillota

El enfermero Fernando Espinoza Bustamante, quien trabaja en el Departamento de SaludQuillota liderando el equipo de atención a pacientes con Covid, fue reconocido por la Municipalidad de Quillota como Ciudadano Distinguido, como parte de las actividades de conmemoración de los 303 años de la comuna.

El reconocimiento fue entregado en la Sesión Solemne del Concejo Municipal con motivo del aniversario comunal, que se realizó en el hall del Centro Cultural "Leopoldo Silva Reynoard".

Anuncio Patrocinado





## Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

**09:00 - 13:30 horas.** 

**5** Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





Fernando Espinoza Bustamante es un enfermero quillotano, con una vasta trayectoria profesional, que incluye misiones humanitarias en Chile y el extranjero, participando en el rescate y recuperación de víctimas de catástrofes naturales en diversos lugares del mundo.

Este año se incorporó a SaludQuillota, encabezando un equipo de profesionales que tiene a su cargo la atención y seguimiento de pacientes locales con Covid, unidad creada al inicio de la pandemia por el Departamento de Salud Municipal.



## Valorar la APS

Fernando Espinoza, explicó que es importante recibir este tipo de distinciones, pero que, en este caso, considera que debe ser tomado como un reconocimiento a los equipos de Atención Primaria de Salud (APS) de Quillota, que han trabajado durante la pandemia de coronavirus.

"No podemos dejar de reconocer que la Atención Primaria de Salud fue prioritaria en Quillota, con las ideas del alcalde Luis Mella, el trabajo del director Víctor Alvarado y su equipo. Yo he puesto todo mi corazón en esto y lo sigo colocando. Pero acá hay un grupo de profesionales que se han 'sacado la mugre'. Enfrentaron a los pacientes positivos cuando todo el mundo tenía miedo, pero ellos fueron y han ayudado a contener esta pandemia",



## Profesional de SaludQuillota fue declarado Ciudadano Distinguido de Ouillota

explicó Fernando Espinoza.

El enfermero destacó, además, que se considera la punta del iceberg, la parte visible de los equipos de SaludQuillota que han trabajado durante la pandemia.

"Acá hay una cadena, donde cada eslabón de la cadena es muy importante. Si un eslabón se cae o se pierde, la cadena no funciona con la misma fuerza. Los Cesfam, los consultorios, desde el personal que toma la escoba y barre, hasta el que dirige, todos son importantes. Recibir un premio es importante, pero es un peso, porque representa todo lo que mis compañeros han hecho", indicó Espinoza.

El profesional de SaludQuillota instó a las familias de la comuna a seguir cuidándose y trabajar juntos para controlar esta pandemia en Quillota.

"Hay que intentar que nuestra comunidad entienda que el triunfo de esto depende de cada uno de nosotros. La comunidad debe estar clara y segura que tiene que cuidarse. El Covid es un virus que no vuela ni tiene nada para moverse, por lo tanto, los responsables de la circulación viral somos nosotros. Si nos cuidamos y no quebrantamos los protocolos, vamos a protegernos más", manifestó Fernando Espinoza en su mensaje a los vecinos quillotanos.

Junto a Fernando Espinoza, también fueron distinguidos Olga Cisternas Cisternas, Guillermo Corominas Lauga, Carlos Erazo Orellana, Luis Zamora García, Joaquín Morales Calderón, los hermanos Óscar y Jorge Coddou Morchio, José Francisco Vergara, Roberto Silva Bijit y se entregó un reconocimiento póstumo a la recientemente fallecida profesora Pilar Fleming Meza.

y tú, ¿qué opinas?